

Jena 26 Juli 98



Lieber Freund!

Fast gleichzeitig schickt ich deine Karikatur aus Syr und Antwort aus Kairus über die vor mir gestellten Fragen.

Julus soll ein reiblicher jüdischer Eiger.
Name sein (?).

Man sagt مِنْجَةٌ, ist weiss (erfahre)
aber nicht, in welchem Sinne, wohl =
mugieren. In dieser Bedeutung Kenne
ich das Wort aus Kairus.

Über مُعْجَةٌ erfahre ich nichts.

Die mugwize (migraze) soll eine voraltheit,
in Syrien nur noch seltene Kopfbedeckung
aller Weiber sein, dick, aus gestofftem
Stoff, worüber die ~~der~~ gebunden wurde.
Damit sind ja die meisten deiner Fragen
vom 2 Mai beantwortet.

Der Radtour habe ich lange einstellen müssen; ich stürzte am 5. Juli mit dem Rad und hatte den linken Arm 11 Tage in der Brüste. Das brachte mich auf die Beantwortung deiner letzter Frage aus Sydt. Sie vorzieht, dass ich gern gl. Kommen wäre, hauptsächlich um dir zu wünschen, dass die See und das Meer gegriffen habe ich auch in meiner Heimat, an der friesischen Küste, wohin in einer Mutter nicht eingeladen hatte. Aber es will sich (und muss in einer Mutter) vorstrecken, was Prof. Krebs mir über meinen Zustand gesagt hat. Er meint, es sei möglich, dass die See mir gut thue, es sei aber auch möglich, dass sie mir sehr schlecht bekommen, besonders wegen des heftigen Regens, oder des Windes auf das Blut auswirkt. Diese Gefahr sei bei der Waldluft ausgeschlossen. Ich habe mich daher entschlossen, in Thüringen zu bleiben,

weil

aber noch nicht, wohin ich gehe. Ich hätte dir noch einiges mitzuteilen, kann es aber nur mühsam thun. Ich hoffe am 5. August reisen zu können. Aus mehreren Gründen bleibt ich noch bei Jena.

Später werde ich dich mit einigen Fragen aus dem ~~Leben~~ belästigen müssen. Ich prüfe für ein in Dotor von der Arbeit, das ~~Leben~~ des Hn. Garrold. Letzter ist nur ein Hs. da und diese nicht zu gebrauchen. Dadurch entstehen manche Fragen. Die genannten sind fast alle entstellt und seine Erinnerungen an das Elternhaus sehr schwach. Von Kollegien hört er wenig. Stimme schlägt mir nunlich seine Märchen und Gedichte aus Tripoli. Sozi ist schon tot in der Schweiz. Niemand mir nicht übel, dass ich deinen Brief nicht folge. Aber ist wirklich mir schwer Vorwürfe machen, wenn ich im Herbst ungeheillt hinunterreide und

Krekt mir sagten Womke, dass wir ihm
nicht gefolgt bin. Wir hatten eine Fazze
dieser Art schon im Frühjahr.

Mit den besten Wünschen für deine Ge-
sundheit und deine Arbeiten

stets dein
Vollers